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عبارات عن الحياة بالانجليزي ومعناها بالعربي اسمح لهذه العبارات الملهمة عن الحياة بإعطائك دفعة إضافية في خطوتك كلما احتجت إليها.




عبارات عن الحياة بالانجليزي ومعناها بالعربي 




“Life is like riding a bicycle. To keep your balance, you must keep moving”




“الحياة مثل ركوب الدراجة. لتحافظ على توازنك، يجب عليك التحرّك بشكلٍ دائم”




In the end, it’s not the years in your life that count. It’s the life in your years




في النهاية، ليست سنوات حياتك التي تهم، إنها الحياة في سنواتك










Life’s beauty is not measured by the passed time, but measured with how that time is spent




لا يقاس جمال الحياة بكمّية الوقت المستهلك، ولكن تقاس بكيفية قضاء هذا الوقت




If you love life, don’t waste time, for time is what life is made up of




إذا كنت تحب الحياة، لا تضيع وقتك، فالوقت هو الحياة




Do not take life too seriously, because you will lose your chance to get out of it alive









لا تأخذ الحياة على محمل الجد، لكي لا تتسبب في خسارة فرصتك أن تخرج منها حيًا




Believe that life is worth living and your belief will help create happiness




آمن بأن الحياة تستحق العيش، وسيساعدك اعتقادك على خلق السعادة




“ If you have time to worry, you have time to pray .”




” إن كنت تملك وقتًا للقلق، فأنت تملك وقتاً للدُعاء.”




 The greatest pleasure in life is doing what people say you cannot do.




اعظم متعة في الحياة ان تفعل مايقول الناس انك لا تستطيع ان تفعله




Do not despair while you know that God always creates a new light after every darkness.




لا تيـأس وأنـت تعلـم أن الله دومـاً يخلـق نـوراً جديـداً بعـد كل ظـلام




عبارات بالانجليزي عن الحياة مترجمة









 You have to look at the sky whenever you get tired .. Heaven has a lord who does not return the beholder with certainty.




عليكَ أن تنظر إلى السمّاء كُلما تعبت فإن للسمّاءِ ربٌ لا يردُ طرف الناظرين إليهِ بيقين.




life’s short. If you don’t look around once in a while you might miss it




 الحياة قصيرة ، إن لم تستغلها ضاعت عليك الفرصة




Keep moving forward never mind the depressing sounds that mock your dreams and pull you back, believe in yourself.




استمر بالتقدم لا تهتم بالأصوات المحبطة التي تسخر من أحلامك وتشدك الى الخلف ,آمن بنفسك.




“However difficult life may seem, there is always something you can do and succeed at.”




“مهما بدت الحياة صعبة، يوجد دائماً شيءٌ يمكنك النجاح فيه”




“There are only two ways to live your life. One is as though nothing is a miracle. The other is as though everything is a miracle.”




“هناك طريقتان فقط لتعيش حياتك. واحد هو وكأن شيئا هو معجزة. والآخر كما لو كان كل شيء معجزة “.




“Life is what happens to us while we are making other plans.”




“الحياة هي ما يحدث لنا بينما نضع خططًا أخرى.”




“I may not have gone where I intended to go, but I think I have ended up where I needed to be.”




“ربما لم أذهب إلى حيث كنت أنوي الذهاب ، لكني أعتقد أنني انتهيت إلى حيث كنت بحاجة إلى أن أكون.”




Fight for your dreams and do not pay any attention to anyone who underestimates it, for those who laugh today today will be in the line of cheerleaders tomorrow.




حارب من أجل أحلامك و لا تلتفت لأحد يقلل من شأنها ، فالذين يسخرون اليوم ، سيكونون في طابور المصفقين غداً.




“Life isn’t about finding yourself. Life is about creating yourself.”




“الحياة لا تتعلق بالعثور على نفسك. الحياة هي حول إنشاء نفسك.”




عبارات بالانجليزي عن الحياة قصيرة









“All life is an experiment. The more experiments you make the better”




“الحياة ليست إلا تجربة. وكلّما زادت خبراتك وتجاربك كان ذلك أفضل”




Mostly life doesn’t give us what we want




في الغالب الحياة لا تعطينا ما نريد




Life, no matter how long it is, is still short, so let’s live it happily




الحياة مهما طالت قصيرة، فلنعيشها بسعادة




We will continue to learn all our lives, and we will die learning so little




سنظل نتعلم طوال حياتنا، ونموت ولم نتعلم الا القليل




Work in the time of your health, what will benefit you when you are sick




اعمل في وقت صحتك ما ينفعك وقت مرضك




Life puts you on probation first and then teaches you the lesson.




الحياة تضعك تحت الاختبار اولا ثم بعد ذلك تعلمك الدرس.




You only live once, but if you do it right, once is enough.




أنت تعيش مرة واحدة إذا عشتها بشكل صحيح، فإن مرة واحدة كافية.




Many of life’s failures are people who did not realize how close they were to success when they gave up.




العديد من حالات الفشل في الحياة هم أشخاص لم يدركوا مدى قربهم من النجاح عندما استسلموا.




If you want to live a happy life, tie it to a goal, not to people or things.




إذا كنت تريد أن تعيش حياة سعيدة، عليك أن تربطها بهدف وليس بالناس أو الأشياء.




Go with the power of determination nothing stops you no bump annoys you,no frustration,and you will reach what you want if you are patient.




 انطلق بقوة العزيمة لا شيء يوقفك لا عثرة تزعجك لا إحباط يداهمك..ستصل لما تريده اذا صبرت.
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		اترك ردّاًإلغاء الرد
لن يتم نشر عنوان بريدك الإلكتروني. الحقول الإلزامية مشار إليها بـ *
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احفظ اسمي، بريدي الإلكتروني، والموقع الإلكتروني في هذا المتصفح لاستخدامها المرة المقبلة في تعليقي.
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